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距離について コースについて
運営面などについ

て
大会情報の入手に

ついて

今後県協
会で実施
して欲しい
行事

その他 事務局コメント

ＭＡ 男 数回
程度

ちょうど良かった。 ⑩が難しかったです。 良かった。 OL関係のホーム
ページを見て

ありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

ＭＡS 男 ５～１
０回位

丁度良い。 ⑥付近のルート選択が
難しかった。

大変良いと思いま
す。

他のイベント会場等
で大会要項を見て
／OL関係のホーム
ページを見て

ありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

ＭＡS 男 タコ ちょうど良い距離で
す。

④→⑤の竹林突破が厳
しかったです。(③→④の
途中)

いつもありがとうご
ざいます。地図の
拡大調査おつかれ
さまでした。

他のイベント会場等
で大会要項を見て
／OL関係のホーム
ページを見て

久々の山でたのしかっ
たです。ありがとうござ
いました。

ありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

ＭＡS 男 ５～１
０回位

良い。 竹やぶにつっこんでしま
い難儀しました。

いつもありがとうご
ざいます。

OL関係のホーム
ページを見て

初めてMASに参加しま
した。ゴールできるか不
安でしたが、おかげさま
でなんとか。どうもポイ
ントの手前の方ばかり
探してしまいます…

ありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

ＭＡSＭＡS 男 タコタコ ふつう。ふつう 難 ③→④、④→⑤　③→④ ④→⑤
よかった⑥→⑦、⑧→
⑨、⑨→⑩、⑩→⑪、⑪
→⑫、⑫→⑬、⑬→⑭

とてもよかった。スとてもよかった
タートまでのテー
プを増やしてほし
い。

OL関係のホームOL関係のホ ム
ページを見て

とても楽しかったです。とても楽しかったです
ありがとうございました。
次の岡山大会にも参加
したいと思っています。

ありがとうございました。引き続きご参加お待ちありがとうございました 引き続きご参加お待ち
しています。 スタート地区までの誘導は改善す
るようにします。

ＭＡS 男 タコ ちょうどいいです。
思ったより長く感じま
した。

コンタリングが多かった
ので楽しかったです。

親切に対応してい
ただきありがとうご
ざいます。

佐藤さんのメール
にて

エリア拡大
楽しみにし
ています。

ありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

WA 女 ちょうどよかった。登
りがきつかった。

④→⑧は地図とイメージ
があっていて、きもちよ
かった。

みなさんとても親
切だった。

OL関係のホーム
ページを見て

ありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

V 男 タコ 良。 全体的良。⑥はいい加
減なアタックだと難しい。
(きちんとしたアタックポ
イントを)決めて進入すれ
ば良かった。

良。 OL関係のホーム
ページを見て

ありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

MB 男 数回
程度

長いのは苦にならな
いが、今日は３箇所
大失敗がありすごく
遠く感じた。

私の実力不足でした。ポ
イントは後でよく考えると
どれも易しかったと思う。

長時間待っていた
だきありがとうござ
いました。

OL関係のホーム
ページを見て/mail
でのリマインド

ありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

MB 男 ３回目 ⑥→⑦小径の分岐左折
がわからずロスト。

OL関係のホーム
ページを見て

ありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

MB 男 ５～１５ １
０回位

ちょうどよかった。ちょうどよかった。 中盤はポストが山にほと中盤はポストが山にほと
んどあったので難しかっ
た。

ありがとうございました。引き続きご参加お待ちありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

WB 女 数回
程度

③～④間で迷ってしま
い、後半にたどりつけな
かった。

部活 ありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

WB 女 数回
程度

⑤→⑥の途中で道がな
いかと思ったけど、進ん
でみたら道でした。

部活 ありがとうございました。引き続きご参加お待ち
しています。

体験 男 数回
程度

丁度よい。 ③→④でイノシシ出没の
ためのテープで道がふさ
がっていた。

スタートへの案内
テープが白黄で少
し見えにくかった。

OL関係のホーム
ページを見て

山の中にはいろいろテープとかロープが張られ
ていたりしますが地図で表示していない限り
通ってもさしさえありません。スタート地区まで
の誘導は改善するようにします。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。
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